

# LOTTO fördert den Sport mit weiteren 237.000 Euro

08.12.2022 | Erstellt von Frank Löper

**Auf seiner vierten und letzten Sitzung im Jahr 2022 hat der Aufsichtsrat der Lotto-Toto GmbH Sachsen-Anhalt am 7. Dezember insgesamt 1.047.000 Euro Lotteriefördermittel\* an 24 gemeinnützige Vorhaben in Sachsen-Anhalt vergeben. Insgesamt 237.000 Euro davon gehen an Projekte im Sport in Sachsen-Anhalt. Der LSB Sachsen-Anhalt sagt Danke!**



(© LOTTO Sachsen-Anhalt)

Zu den 24 Projekten, die jetzt eine Förderzusage bekommen haben, gehören auch die Erst-Bundesligisten des SKV Rot-Weiß Zerbst sowie die Floorballer\*innen des Wernigeröder Sportvereins und des UHC Weißenfels. Hier dient die Lottoförderung zum Klassenerhalt in der 1. Bundesliga und greift u. a. bei Reisekosten zu Auswärtsspielen.

Hier die Übersicht zu den geförderten Vorhaben im Sport:

## **2 x 60.000 Euro – SV Halle e. V. (zwei Anträge)**

*...für Vorbereitung und Teilnahme von Sportlern des SV Halle an internationalen und nationalen Meisterschaften im Spitzensport sowie im Nachwuchsleistungssport in 2023*

Mit 4.000 Mitgliedern ist der SV Halle der zweitgrößte Sportverein in Sachsen-Anhalt. Bei den Olympischen Winterspielen 2022 holten Athleten des SV Halle drei Goldmedaillen. Der Verein ist Träger von zwei Bundesstützpunkten sowie von Bundesnachwuchs- bzw. Bundesjugendstützpunkten und Landesleistungszentren.

### **35.000 Euro – Landessportbund Sachsen-Anhalt e. V.**

*...für die Landesjugendspiele „Sommer“ vom 2. bis 4. Juni 2023*

Die Landesjugendspiele sind ein Schaufenster des Kinder- und Jugendsports in Sachsen-Anhalt. Sie sollen zum Sporttreiben motivieren und neue Mitglieder für Vereine gewinnen. Insgesamt 3.000 Aktive (U 18) sollen erreicht werden.

### **30.000 Euro – Sportkeglerverein Rot Weiß Zerbst 1999 e. V.**

*...für den Spielbetrieb (Startgebühren und Reisekosten) in der 1. Bundesliga Kegeln 2023*

Seit 2003 kegelt die erste Mannschaft in der 1. Bundesliga; 2022 wurde die Mannschaft zum 16. Mal Deutscher Meister.

### **30.000 Euro – Wernigeröder Sportverein Rot-Weiß e. V. 1949**

*...für den Spielbetrieb in der 1. Bundesliga Floorball Damen und Herren 2023*

Der Verein spielt mit der 1. Damenmannschaft und mit der 1. Herrenmannschaft in der 1. Bundesliga Floorball. Die Lottoförderung soll die Ausgaben des Spielbetriebs decken (u. a. Reisekosten zu Auswärtsspielen).

### **22.000 Euro – UHC Sparkasse Weißenfels e. V.**

*...für die 1. Bundesliga Floorball Damen und Herren 2023*

Der UHC ist nach eigenen Angaben der mitgliederstärkste und sportlich erfolgreichste Floorballclub Deutschlands. Er hat 350 Mitglieder. Zwischen 2003 und 2010 wurde die Herrenmannschaft achtmal in Folge Deutscher Meister. Die Lottoförderung ist u. a. für Schiedsrichterkosten bei Heimspielen, für Start- und Lizenzgebühren sowie Fahrtkosten.

Hintergrund: Jede\*r gemeinnützige Verein/Verband/Einrichtung kann – projektbezogen – für besondere Vorhaben in Sachsen-Anhalt - einen Antrag auf Lotteriefördermittel stellen. Dies geht ausschließlich online in der Rubrik LOTTO fördert: [www.lottosachsenanhalt.de](http://www.lottosachsenanhalt.de)